



PRESSE NEWS

ENZIAN OBERTAUERN

Das neue Konzept für eine bunte Adults-only Community

Mit der Übernahme des Traditionshotels Enzian in Obertauern setzen Elisabeth Veit und ihr Partner Julien Lefebvre neue Akzente im Salzburger Wintersportort. Ab der Wintersaison 2023/24 führen sie das 4-Sterne-Superior-Haus als Adults-only Hotel, gehen einen völlig neuen kulinarischen Weg und setzen zusätzlich auf das Thema Workation. Eröffnet wird am 30. November 2023.

Adults-only

Im Hotel Enzian werden künftig nur noch Gäste über 18 Jahren wohnen. Aus diesem Grund wird es auch kein Halbpensionsangebot mehr geben, sondern nun noch Übernachtung mit Frühstück – das allerdings bis 13 Uhr. Das ist einerseits ein Angebot an Langschläfer, aber ebenso für Gäste, die gegen den Strom schwimmen – also zum Beispiel schon um 9 Uhr die Ersten auf der Piste sein möchten und dann um 11 Uhr zum Frühstück kommen.

Drei Restaurants

Auch in der Küche geht das Enzian neue Wege. Drei Restaurants mit unterschiedlichen Konzepten sorgen für das kulinarische Wohl der Gäste im Enzian: Die traditionelle österreichische Küche in der Zirbenstube, das Themenrestaurant mit saisonal wechselnden Themen – gestartet wird mit dem Trend „Sharing“ – und ein japanisches Restaurant mit Sushi und Ramen.

Workaction

In der Workaction Zone können Gäste einen hellen und technisch am neuesten Stand ausgestatteten Raum fürs kreative Arbeiten nutzen oder ihr „Business Unusual Package“ auch direkt aufs Zimmer buchen.

Alle weiteren Infos finden Sie unter www.enzian.net.